

**PENGARUH METODE BLENDED LEARNING DAN  
KREATIVITAS BELAJAR TERHADAP LITERASI  
NUMBERASI DALAM PEMBELAJARAN EKONOMI**

**ANISA GYONTI AGUSTININGTIYAS**

**8105162671**



**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar  
Sarjana Pendidikan Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA**

**2023**

**EFFECT OF BLENDED LEARNING METHOD AND  
LEARNING CREATIVITY ON NUMBER LITERACY IN  
ECONOMIC LEARNING**

**ANISA GYONTI AGUSTININGTIYAS**

**8105162671**



**This thesis was prepared as one of the requirements to obtain a Bachelor of  
Education at the Faculty of Economics, State University of Jakarta**

**ECONOMIC EDUCATION STUDY PROGRAM**

**FACULTY OF ECONOMICS**

**STATE UNIVERSITY OF JAKARTA**

**2023**

## **ABSTRAK**

**ANISA GYONTI AGUTININGTIYAS. Pengaruh Metode Blended Learning dan Kreativitas Belajar Terhadap Literasi Numerasi dalam Pembelajaran Ekonomi. Pendidikan Ekonomi, Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta. 2023.**

Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk menganalisis gambaran hasil belajar Blended Learning dan kreativitas belajar siswa terhadap Literasi Numerasi. Penelitian dilakukan dengan membagikan alat ukur penelitian berupa kuesioner kepada responden yang kemudian dianalisis dengan menggunakan analisis jalur. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian metode penelitian kuantitatif. Analisis jalur dilakukan untuk menguji metodologi penelitian survei eksplanasi yang digunakan dalam penelitian ini. Uji hipotesis menyatakan bahwa nilai signifikansi terhadap variabel dependen yaitu literasi numerasi. Blended learning dan kreativitas belajar memiliki dampak yang signifikan terhadap pengembangan literasi numerasi pada siswa.

**Kata kunci:** Blended learning, Kreativitas belajar, dan literasi numerasi

## ABSTRACT

**ANISA GYONTI AGUTININGTIYAS. The effect of Blended Learning and creativity learning methods on literacy numbers in economic learning. Economic Education, Faculty Of Economics, State University Of Jakarta. 2023.**

*This study was conducted with the aim to analyze the picture of Blended Learning learning outcomes and student learning creativity towards literacy numeracy. The study was conducted by distributing research measuring instruments in the form of questionnaires to respondents who were then analyzed using path analysis. This study uses the type of research quantitative research methods. Path analysis was conducted to test the explanatory survey research methodology used in this study. The hypothesis test states that the value of significance to the dependent variable is literacy numeracy. Blended learning and creativity learning have a significant impact on the development of numeracy literacy in students.*

**Keywords:** *Blended learning, learning creativity, and literacy numeracy*

## LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

### Lembar Pengesahan Skripsi

#### LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Penanggungjawab

Pt. Dekan Fakultas Ekonomi



Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D  
NIP 197002122008121001

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Prof. Dr. Siti Nurjanah, S.E., M.Si NIP 197201141998022001 (Ketua Sidang)		1/09/2023
2	Aditya Pratama, S.Pd., M.Pd NIP 198903242019031009 (Penguji 1)		18/08/2023
3	Siti Fatimah Zahra, S.E.I., M.E NIP 199108182019032019 (Penguji 2)		30/08/2023
4	Dr. Suparno, S.Pd., M.Pd NIP 197908282014041001 (Pembimbing 1)		31/08/2023
5	Dr. Agus Wibowo, S.Pd.I., S.Pd., M.Pd NIP 198202172015041001 (Pembimbing 2)		31/08/2023

Nama : Anisa Gyonti Agustiningtyas  
No. Registrasi : 8105162671  
Program Studi : S1 Pendidikan Ekonomi  
Tanggal Lulus : 22 Agustus 2023

Catatan : - ditempel dengan huruf times new roman ukuran 12  
- dibuat rangkai lima tanda tangan asli dengan bolpoin warna hitam

# PERNYATAAN ORISINALITAS

## PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa

1. Skripsi ini ialah karya asli dan belum pernah digunakan untuk mendapat gelar sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka
3. Pernyataan ini dibuat dengan sungguh-sungguh, apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta

Jakarta, 22 Agustus 2023

Yang membuat Pernyataan

  


Anisa Gyonti Agustiniyas

NIM. 8105162671

## KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-nya berupa ilmu pengetahuan, petunjuk dan kesehatan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi ini dengan baik. Shalawat serta salam semoga tetap terlimpahkan kepada Nabi Muhammad SAW dan juga keluarga, sahabat serta para pengikut beliau.

Proposal Skripsi ini disusun sebagai persyaratan untuk menyelesaikan studi pendidikan program strata satu (S1) di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) dalam bidang Pendidikan Ekonomi. Penulis mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya atas dukungan dan bantuan kepada semua pihak yang terlibat langsung maupun tidak langsung untuk menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa penulis berkesempatan mengucapkan terimakasih kepada :

1. Dr. Ari Saptono, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
2. Prof. Dr. Sri Indah Nikensari, SE, M.SE selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Ekonomii Universitas Negeri Jakarta
3. Dr. Suparno, S.Pd, M.Pd selaku dosen pembimbing pertama yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing, mengarahkan, mendukung, dan memberikan ilmu yang sangat banyak kepada penulis sehingga akhirnya penelitian ini dapat terselesaikan.
4. Dr. Agus Wibowo, S.Pd.I., S.Pd selaku dosen pembimbing kedua yang telah meluangkan waktunya untuk membimbing.
5. Kedua orang tua, ibu, almarhum bapak penulis, dan seluruh keluarga penulis yang selalu mendoakan, mendukung baik secara materil dan moril, menyemangati,

6. Kepada teman-teman yang selalu memberikan bantuan dan semeberikan
7. Serta seluruh pihak yang telah banyak membantu hingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Demikian kata pengantar ini peneliti sampaikan semoga dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya. Peneliti menyadari masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu, peneliti menerima kritikan dan saran yang dapat membangun.

Jakarta, 22 Agustus 2023

Anisa Gyonti Agutiningtiyas





